

El Sol de Tampico

Lanzarán el Prontuario Socioeconómico 2020 para NLD

En su informe de actividades ante el Consejo Consultivo, el director Jorge Viñals dice que será en febrero cuando salga a la luz

Antonio Sosa | El Sol de Tampico

En su informe de actividades ante el Consejo Consultivo, el director Jorge Viñals dice que será en febrero cuando salga a la luz.

En el marco del informe de actividades del trimestre octubre-diciembre de 2019, el director del Instituto para la Competitividad y el Comercio Exterior (ICCE), Jorge Alberto Viñals Ortiz, anunció que en febrero se lanzará la edición 2020 del Prontuario Socioeconómico, mediante el que se ha ayudado a un sin fin de personas e inversionistas a convencerse de elegir Nuevo Laredo como su destino de inversión.

También destacó que la competitividad de NLD da estabilidad económica al municipio y el manejo profesional y responsable de sus finanzas brinda más confianza a las inversiones.

En la XXXIX reunión ordinaria del instituto y ante los miembros del consejo consultivo, el funcionario dijo que por la estabilidad económica de la ciudad, el gobierno municipal recibió de la calificadora y especialista en finanzas, Fitch Ratings, la mejor calificación de Estabilidad Financiera en México.

"Seguimos con la medición de indicadores del Instituto Mexicano para la Competitividad, A.C. (IMCO), Centro de Investigación y Docencia Económicas, A.C (CIDE), México Cómo Vamos y Fitch Ratings, de manera puntual, con objetivo de dimensionar a nivel nacional e internacional lo que representa Nuevo Laredo, y que puedan ver que se llevan las finanzas públicas de manera profesional, lo cual brinda más confianza a la promoción de la inversión", agregó Viñals Ortiz.

El director del ICCE reportó que algunas de las actividades del organismo son pláticas de profesionalización a estudiantes de las diferentes carreras en universidades como TEC Milenio, Tecnológico de Nuevo Laredo y de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, así como a choferes y transportistas.

En su informe también habló de la aplicación y utilización del presupuesto de egresos, con el que cuenta el instituto, lo que dejó satisfechos a los integrantes del Consejo Consultivo del ICCE.